

Halaman Persembahan

Bismillahirrohmaanirrohiim...

Alhamdulillah..Alhamdulillah..Alhamdulillahirobbil' alamin.

Sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan maka apabila telah selesai (dari suatu urusan) kerjakanlah dengan sungguh-sungguh (urusan) yang lain dan hanya kepada Tuhanlah hendaknya kamu berharap (Qs. Alam Nasyrh: 79)

Sujud syukurku kusembahkan kepadamu Allah SWT yang Maha Agung nan Maha Tinggi nan Maha Adil nan Maha Penyayang, atas takdirmu telah kau jadikan aku manusia yang senantiasa berpikir, berilmu, beriman dan bersabar dalam menjalani kehidupan ini. Semoga keberhasilan ini menjadi satu langkah awal bagiku untuk meraih cita-cita besarku.

Bukan pelangi namanya jika hanya ada warna merah. Bukan hari namanya jika hanya ada siang yang panas. Semua itu adalah warna hidup yang harus dijalani dan dinikmati. Meski terasa berat, namun manisnya hidup justru akan terasa, apabila semuanya bisa dilalui dengan baik,

*Kupersembahkan karya sederhana ini untuk Ayah dan Ibu
tercinta, yang tiada pernah hentinya selama ini memberiku
semangat, doa, dorongan, nasehat dan kasih sayang serta
pengorbanan yang tak tergantikan hingga aku selalu kuat menjalani
setiap rintangan yang ada didepanku.,, Ayah,.. Ibu...terimalah bukti
kecil ini sebagai langkah awal untuk membuat Ibu dan Ayah bahagia
karena kusadar selama ini belum bisa berbuat yang lebih.. dalam
hidupmu demi hidupku kalian ikhlas mengorbankan segala perasaan
tanpa kenal lelah, dalam lapar berjuang separuh nyawa hingga
segalanya.. Terima Kasih Ibu,, Ayah...*

seraya tanganku menadah”.. ya Allah ya Rahman ya Rahim... Terima kasih telah kau tempatkan aku diantara kedua malaikatmu yang setiap waktu ikhlas menjagaku,, mendidikku,, membimbingku dengan baik,, ya Allah berikanlah balasan setimpal syurga firdaus untuk mereka dan jauhkanlah mereka nanti dari panasnya sengat hawa api nerakamu..

Untukmu Ayah (DASRUL),,,Ibu (SALMA (ALMHA))..Terima kasih...

“ I am Always Loving You”

Kepada kakakku (DESMAWITA. S.KM) tiada yang paling mengharukan saat kumpul bersama kakak, terima kasih atas doa dan bantuan kalian selama ini, maaf belum bisa menjadi adik yang baik selama ini, tapi akan selalu berusaha menjadi yang terbaik dan terima kasih buat segala nasehat, dukungan, bantuan, motivasi, dan doanya.

Buat bunda (yenni), teta (yenti), acik (mahlan) serta adik-adik PA Aisyiyah Pariaman. terima kasih karena membantu sekaligus memberi motivasi . Alhamdulillah anakmu, adikmu dan kakakmu wisuda juga, terima kasih atas dukungannya.

*... * i love you all” * ...*

Terimakasih kuucapkan Kepada Mbffku Revmunia (nya), Gusti fera (gusti), Yelma susanti (imoy), Zulfebridiana (yan), Emirap aulia (yha), Delfi milanti firda (fhy). Tanpamu sahabat aku tak pernah berarti,,tanpamu sahabat aku bukan siapa-siapa yang takkan jadi apa-apa. Tetaplah menjadi sahabat terbaikku selamanya’ “

Terimakasih kuucapkan Kepada Teman seperjuanganku Nurlisawati, Emilia fambes, Rori delvia, Lilis harselia, Fitra, Mila sri afriani, Bela irawati, dan tidak bisa disebut satu-satunya ,terima kasih untuk canda tawa, tangis dan perjuangan yang kita lewati bersama dan terima kasih.

kini giliran kita untuk terbang tinggi mengejar mimpi-mimpi yang pernah kita rangkai.

Buat teman-temanku di kos mami Linda, Wike herlian sasmu, Delya deswita, Via, Rini, Uum dan Cia, melda, kak resi. teman-teman . Terima kasih telah memberikan semangat dan menemani pembuatan skripsi ini.

Buat Gusli Ardiansyah terima kasih telah selalu membantu, memberikan semangat, dengan membuka mata bahwa hidup ini butuh perjuangan... Terima kasih atas suport, motivasi, waktunya dan berbagai cerita suka duka yang di lalui dalam pembuatan skripsi ini.

Untuk ribuan tujuan yang harus dicapai, untuk jutaan impian yang akan dikejar,

untuk sebuah pengharapan, agar hidup jauh lebih bermakna, hidup tanpa mimpi ibarat arus sungai. Mengalir tanpa tujuan. Teruslah belajar, berusaha, dan berdoa untuk menggapainya.

Jatuh berdiri lagi. Kalah mencoba lagi. Gagal Bangkit lagi.

"Never give up"

Hanya sebuah karya kecil dan untaian kata-kata ini yang dapat kupersembahkan kepada kalian semua,,

Terima kasih beribu terima kasih kuucapkan..

Atas segala kekhilafan salah dan kekuranganku,

kurendahkan hati serta diri menjabat tangan meminta beribu-ribu kata maaf tercurah dalam Skripsi ini kupersembahkan.

By "Wilda Apriana"